
 

 

Liebe Mitglieder,  

das Jahr 2024 neigt sich dem Ende entgegen und wir wollen euch bei dieser Gelegenheit einen 
kleinen Rückblick, sowie einen Ausblick auf das kommende Hundesportjahr geben. Unsere 
Mitglieder und Vereinsfreunde haben in den vergangenen 12 Monaten mit ihrem Einsatz und 
ihrem Engagement unzählige Veranstaltungen, sowie alltägliche Aufgaben gestemmt.  

Auf der Jahreshauptversammlung im Februar wählten die Mitglieder geschlossen und 
einstimmig ihre neue Vorstandschaft, die auch sogleich ihre Arbeit aufnahm. In der nahen 
Zukunft warten vielfältige Aufgaben auf unseren Verein, die weit über unseren gewohnten 
Veranstaltungskalender hinausreichen. Im Verlaufe des Hundesportjahres wurden auf unseren 
Platz außer den üblichen Trainingsstunden auch verschiedene Seminare, eine 
Begleithundeprüfung, ein Rally-Obedience Turnier, ein Schlammschlacht- Flyballturnier, sowie 
ein Hunderennen und unsere Halloween Nachtübung durchgeführt. Außerdem präsentierte sich 
der Verein auf der Hundemesse in Offenburg, sowie bei der Bewirtung des Maibaumstellens von 
seiner besten Seite.  

Zusammen mit den unzähligen Stunden, die wir gemeinsam für die Pflege unseres 
Hundeplatzes- und des Vereinslebens aufgebracht haben, zeichnet dies ein starkes Bild von den 
Aktivitäten und Leistungen unseres Vereins und seiner Mitglieder. Unser Dank gilt allen fleißigen 
Mitgliedern und Vereinsfreunden, ohne euren Einsatz wäre das alles nicht möglich gewesen! 

Für die Zukunft stehen uns spannende und ereignisreiche Zeiten bevor. Seit einigen Jahren 
schon plant unsere Heimatgemeinde Ebersweier/Durbach an Ort- und Stelle unseres 
Hundeplatzes ein Gewerbegebiet zu errichten. Mit dem kommenden Jahreswechsel gehen die 
Planungen hierfür in die nächste Phase über. Die Grundstückserwerbe der umliegenden Flächen 
wird im neuen Jahr abgeschlossen sein und die Erschließungspläne nehmen Gestalt an. Zu 
diesem Zweck wird die Gemeinde im ersten Quartal des kommenden Jahres alle Bäume und 
Sträucher rund um- und auf unserem Gelände entfernen. Die Nutzung des Platzes ist für 
unseren Verein bis zum Spätjahr 2026 zugesagt worden. In den vergangenen Gesprächsrunden 
unserer Vereinsvertreter mit der Gemeinde, wurde uns viel Wohlwollen entgegengebracht und 
wir arbeiten gemeinsam an einer bestmöglichen Lösung für den Verbleib unseres 
Hundesportvereins in Ebersweier. Gegenwärtig wird geprüft, welches Gelände für einen 
zukünftigen Hundeplatz infrage kommt. Dazu berät sich der Ortschafts- und Gemeinderat 
Anfang nächsten Jahres, es stehen mehrere Varianten und Flächen zur Debatte. 

In jedem Fall freuen wir uns sehr darüber, dass unsere Vereinsheimat ihr Möglichstes tut, um  
unseren Verbleib als Verein in der Gemeinde zu ermöglichen.  
Wir sind im Gespräch mit dem Bürgermeister Herrn König und  
dem Ortvorsteher Herrn Zehntner. Wir hoffen, dass wir euch  
hierzu an unserer Mitgliederversammlung am 30.03.2025  
schon mehr mitteilen können. 
 
Eine schöne Adventszeit und 
einen guten Rutsch ins neue Jahr 
wünscht euch 
 
eure Vorstandschaft  

Verein der Hundefreunde Durbachtal e.V. 


